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Sessão ordinária de 18 de dezembro de 2024 

ATA Nº 5/24 

----- Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sala 

da Assembleia Municipal, na localidade de Redondo, teve lugar uma sessão ordinária da 

Assembleia Municipal, sob a presidência do Senhor José Luís Nunes Marques Mónica, 

Presidente da Assembleia Municipal, sendo a restante mesa composta ainda pela 

Senhora Ana Carla Galito Vieira de Carvalho e pelo Senhor Pedro Miguel Nunes Panaça.  

----- Eram vinte horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica, deu início aos trabalhos da 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Depois de efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: 

José Luís Nunes Marques Mónica (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

João António Parreira Canha (MICRE); Ana Mafalda de Sousa Molefas Coelho da Gama 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Rita Silveira Perdigão (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) em substituição do membro Diogo Miguel 

Perdigão Amélio (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Mariana Rosa 

Gomes Chilra (CDU); Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE); Nuno Miguel Cochicho 

Rosa Grilo Festas (MVR); Manuel Guerreiro Martins (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carla Galito Vieira de Carvalho (Uma Nova Atitude - Col igação 

PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE); Pedro Miguel Nunes Panaça  

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); David José Matos Sarinhas (CDU);  

Ana Mafalda Martins Gonçalves Pedro Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Mónica Filipa Caeiro Tendeiro (MICRE), em substituição do membro 

Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE); Maria Eduarda do Amaral Sequeira Tavares 

Rumiz (MVR); José Carlos Ramalhinho Cidade (Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo) e Henrique Duarte Caeiro Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de 
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Montoito). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram justificadas as faltas dos membros Diogo Miguel Perdigão Amélio (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) e Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE). ----------

--------------Do Executivo Municipal estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, David Manuel Fialho Galego e os (as) Senhores (as) Vereadores (as) Maria 

Inácia Pulido Cachopas, Pedro Rui Palmeiro Roma, Carla Cristina Ferreira Figueiras e 

David Manuel Palma Grave. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Declarada aberta a sessão, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------- 

 

1. Informações 

2.  Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

3. Informação sobre a situação financeira do Município 

4. Informação de compromissos plurianuais assumidos 

5. Saudação CANTE ALENTEJANO - 10 anos de Património Cultural Imaterial da 

Humanidade (ponto proposto pela UMA NOVA ATITUDE – Coligação PPD/PSD-

CDS/PP) 

6. Voto de Pesar Beatriz Azaruja (ponto proposto pela UMA NOVA ATITUDE – 

Coligação PPD/PSD-CDS/PP) 

7. Taxa Municipal de Direitos de Passagem (TMDP) 

8. Participação variável no Imposto sobre o Rendimento de Pessoas Singulares 

(IRS) 

9. Taxa de Derrama 

10. Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI) 

11. Tabela de Taxas e Licenças Municipais 

12. Autorização prévia prevista na Lei dos Compromissos 

13. Proposta das Grandes Opções do Plano e Orçamento para o Quadriénio 2025-

2029 e Orçamento Plurianual da Receita e da Despesa 2025-2029 

14. Proposta de Mapa de Pessoal do Município de Redondo para o ano de 2025 
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Período antes da ordem do dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

começou por cumprimentar todos os eleitos da Assembleia Municipal, do MICRE, CDU, 

MVR e da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Uma Nova Atitude, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo, o Senhor Presidente da Câmara e os Senhores Vereadores, a senhora 

secretária da Assembleia Municipal, os funcionários presentes que asseguram a 

transmissão da Assembleia Municipal e todo o público presente na sessão. ----------------- 

 

Apreciação e votação da ata 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

pôs à apreciação dos membros presentes a ata nº 4/2024, da sessão ordinária de 26 de 

setembro de 2024. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo propostas de alteração, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

informou que, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 

(CPA), de 07 de janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participam na 

aprovação da ata os membros que não tenham estado presentes na reunião a que ela 

respeita. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A ata foi aprovada por unanimidade e em minuta. -------------------------------------------- 

 

Intervenções no período Antes da Ordem do Dia 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - 

CDS-PP). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

cumprimentou os presentes e fez uma intervenção que ora se transcreve. ------------------ 

 

“Boa noite a todos aqui presentes e àqueles que nos acompanharão em casa a partir do 

canal de Youtube, 

Seria exaustivo e redundante estar aqui hoje a enumerar toda a obra realizada pelo 

executivo ao longo destes três últimos anos pelo que apenas apresentamos as mais 

recentes: 

1) o NATAL É AQUI está presente no Jardim Municipal de Redondo, no Coreto de 

Montoito e contou mais uma vez com a presença do Pai Natal em todas as 

localidades do concelho; 

2) procedeu-se também à limpeza da ribeira de Santa Susana procurando assegurar 

as condições possíveis para evitar novos prejuízos; 

3) a inscrição das Técnicas Decorativas da Olaria de Redondo no Inventário 

Nacional do Património Cultural Imaterial com as consequências que isso trará 

para a continuidade e preservação do nosso artesanato; 

4) o início da colocação de abrigos para colónias de gatos; 

5) a inovação nos presentes de Natal entregues na escola às crianças cuja utilidade 

para trabalho em sala de aula é elevada uma vez que decidimos oferecer livros 

do Plano Nacional de Leitura; 

6) o apoio ao comércio local na Campanha de Natal; 

7) a aprovação da moção da passada assembleia municipal com a consequente 

execução do novo pavimento na estrada 354 que liga Santa Susana à estrada 

nacional 256 Évora-Reguengos de Monsaraz; 
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8) a condecoração com excelência à Câmara Municipal pela qualidade da água 

para consumo. 

Há várias obras em curso como todos os devidamente informados e com bom senso têm 

acompanhado nas redes sociais e mais importante que isso nas reuniões de Câmara. 

Foram assim ultrapassados cerca de 12 anos de atraso do concelho e conseguimos em 3 

anos aquilo que não foi feito aproximadamente nesse tempo. Essa reflexão fica ainda 

para todos vós durante esta assembleia.  

OS ELEITOS DA UMA NOVA   ATITUDE APRESENTAM-VOS TAMBÉM OS MAIS SINCEROS 

VOTOS DE SAÚDE, PAZ E FELICIDADES NESTE NATAL E NOVO ANO!!!...”  

  ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR) cumprimentou os presentes, e iniciou a sua 

intervenção para dizer que tinha sido com agrado que via a Aldeia Natal melhorada nos 

últimos anos, mas que deviam de haver melhorias, e referiu alterar a data da mesma. 

Referiu também e em relação ao comércio local em nada os vouchers tinham 

beneficiado os mesmos.  

Na continuação do assunto, disse que as atividades no Natal deveriam ter sido divididas 

por várias zonas da vila, para além, como disse de a Praça da República devia ter uma 

árvore de Natal ou um Presépio. ------------------------------------------------------------------------

---------------- Na continuação da palavra, disse que após três anos de mandato, e após 

promessas eleitorais da UNA, como a habitação, o turismo, a industria, a criação de 

postos de trabalho, a melhoria das condições dos trabalhadores, que tinham prometido 

isto tudo e que acabaram por não fazer nada. -------------------------------------------------------

----- Disse que os munícipes partilhavam entre si um sentimento de que tinham sido 

enganados, mas que seriam os mesmos que iriam fazer essa avaliação. ----------------------

----- Referiu que estava tudo por fazer no concelho. -----------------------------------------------
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----- Na continuação da palavra, disse que na industria não tinha acontecido nada e o 

parque industrial estava estagnado. --------------------------------------------------------------------

----- Em relação aos concursos de trabalho, disse que há três anos que estavam para 

terminar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à habitação, disse que era um problema grave do concelho, e que a 

Câmara Municipal nada fazia para resolver o mesmo. ---------------------------------------------

----- Questionou o senhor Presidente se não devia ter dado conhecimento do projeto da 

Rua Fialho de Almeida aos vereadores. ----------------------------------------------------------------

----- Questionou também por não tinha dado conhecimento aos eleitos da Assembleia 

Municipal e aos moradores. ------------------------------------------------------------------------------

----- Disse que a execução do projeto seria impossível de concretizar e enumerou 

diversa razões. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Na continuação, disse que o projeto tinha sido mal pensado, e que iria criar 

problemas às pessoas, porque as mesmas estavam habituadas a espaços arejados, com 

quintais e zonas de arrumação e que iriam passar a viver em apartamento diminutos. ---

------ Questionou se no orçamento estava comtemplado os valores para o alojamento 

temporário das pessoas que habitam no mesmo. ---------------------------------------------------

------ Para finalizar, disse que a UNA tinha tido três anos para concretizarem as 

promessas e que não seriam em nove meses que as mesmas se iriam concretizar. -------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira. ---------

----- O Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira cumprimentou os 

presentes e iniciou a sua intervenção, dizendo que há três anos que andava a informar 

e a questionar sobre vários assuntos, enumerou alguns deles, e acabou por dizer que 

nada tinha sido feito. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Para finalizar, questionou o senhor Presidente da Câmara sobre um suposto canil 

ilegal em Montoito, disse que a casa de habitação estava toda degradada e que não 
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eram condições para se viver assim, e que a Câmara deveria tomar as devidas 

diligências. ----- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Redondo, José Carlos cidade. --------

------ O Presidente da Freguesia de Redondo, cumprimentou os presentes e interveio 

para pedir desculpas aos fregueses das aldeias do concelho, porque a Freguesia não iria  

conseguir efetuar os pórticos à entrada de cada Aldeia, mas que a culpa não tinha sido 

do executivo, mas que a empresa ao qual se tinha adjudicado o serviço, não tinha 

aparecido e tinha ficado incontactável. ----------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE). ---------------------------------------------------------

------ O eleito João Canha (MICRE) cumprimentou os presentes e interveio para dizer 

que na intervenção inicial da eleita Ana Mafalda Rebocho tinha sido efetuado o 

pequeno resumo das coisas efetuadas pelo executivo, e que uma delas lhe deixado 

inquieto, nomeadamente que a Câmara tinha tido alguma intervenção no arranjo do 

troço da estrada municipal entre santa Susana e a estrada nacional  256. --------------------

----------- Questionou ao senhor Presidente sobre quem tinha efetuado a obra. Disse 

também que quando foi elaborada uma Moção e votada na anterior Assembleia 

Municipal, solicitou que fosse perguntado se o senhor presidente da Câmara Municipal 

de Évora se haveria alguma intenção de efetuar a reparação da mesma. Disse que 

estranhou muito que por artes de mágica, como disse, havia já financiamento para a 

mesma, e estranhou ainda mais a atribuição dessa reparação como sendo a Câmara 

Municipal de Redondo, questionou o senhor Presidente da Câmara quem é que tinha 

efetuado a obra. -----------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, cumprimentou os presentes e 
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respondendo ao eleito Nuno Festas (MVR), disse que o “Natal é Aqui!” era um caminho 

que o orgulhava. Em relação à arvore de natal na Praça da República, disse que em 

todas as Aldeias do concelho existia uma árvore de Natal. Disse que o trabalho 

apresentado no Jardim Municipal evidenciava uma qualidade extraordinária. --------------

----- Em relação às datas disse que o comércio local nunca ficaria a perder, e que 

gostava que todo o território tenha benefícios. Disse que na Praça da Republica existiam 

outras atividades a decorrer durante o ano. ----------------------------------------------------------

----- Referiu a importância do investimento ao comércio local. ----------------------------------

----- Na continuação da palavra e em relação ao que a Câmara tinha feito, disse que 

ainda haveria muita coisa por fazer, mas que era difícil à oposição reconhecer tantas 

coisas que tinham sido efetuadas, e que tinha um orgulho imenso nas mesmas. -----------

----- Na continuação da palavra, referiu valores das operações de tesouraria desde o 

inicio do mandato e a data desta Assembleia, e que na presente data havia mais 

dinheiro em tesouraria. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 ----- Na continuação da palavra referiu várias obras efetuadas, como o espelho de água 

em Montoito, a reabilitação urbana na zona do Castelo, Praça D. Dinis, no arrabalde, o 

Largo da Senhora da Saúde, a reabilitação da estrada entre Montoito e Vendinha. Disse 

que fez com que se instalasse um AVAC novo no Centro de Saúde de Redondo, as obras 

de pavimentação da Rua Fialho de Almeida, as obras de ampliação do cemitério, a 

sinalização turística e digital. -----------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação disse, que terminaram as obras da Universidade Túlio Espanca e do 

museu de Arte Pastoril e do Posto de Turismo. Enumerou ainda muitas das obras 

efetuadas. Referiu também a compra da viatura elétrica da higiene urbana, um novo 

DataCenter e os desfibrilhadores. -----------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, e em relação à estratégia local de habitação disse que 

tinha começado do zero e que conseguiu concluí-la. -----------------------------------------------

----- Disse que a Câmara continuou a investir na serra D’Ossa. ----------------------------------
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------ Disse que havia hoje na Câmara inúmeros projetos feitos para serem 

candidatados. ----- Na continuação da palavra, e em relação a apoios sociais, disse que 

hoje havia o dobro dos apoios em medicação. Referiu o apoio à população no desporto, 

o apoio aos Bombeiros com uma nova ambulância. ------------------------------------------------

--------------------- Em relação à Herdade da Palheta disse que a mesma iria criar cerca de 

cem empregos diretos, referiu o projeto da Herdade do Freixo e do projeto dos si los de 

Redondo. Referiu também as novas industrias alimentares que o concelho irá ter. --------

----- Quis lembrar a execução do novo PDM e que era um concelho com estratégia. ------

----- Na continuação quis lembrar os fundos comunitário de apoio à proteção civil, a 

requalificação do Bairro António Festas, a remodelação da rede em baixa de água. -------

----- Referiu também alguns obras mais pequenas de reparação e remodelação nos 

edifícios camarários. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Referiu também os apoios às IPSS’S. --------------------------------------------------------------

----- Para finalizar e em relação ao alojamento das pessoas da rua Fialho de Almeida, 

disse que estavam comtempladas no projeto. -------------------------------------------------------

----- Respondo ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito Henrique Pereira 

(MICRE), disse em relação aos pagamentos das Associações que a Câmara foi fazendo 

pagamentos faseados ao longo do ano. ---------------------------------------------------------------

------ Em relação ao telhado da Sociedade União Montoitense, disse que tinham sido 

enviadas as equipas camarárias e tinha sido feita uma intervenção. ---------------------------

------ Em relação aos semáforos, disse que os mesmos já tinham sido reparados. ----------

------ Disse que se tinha renovado a iluminação no pavilhão desportivo. ---------------------- 

------ Em relação ao munícipe que na sua casa tinha animais de estimação, disse que o 

Gabinete de Ação Social acompanha todas as situações de necessidade que o concelho 

tem. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 
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----- O eleito Nuno Festas (MVR) interveio para lamentar que o senhor Presidente da 

Câmara tenha utilizado o nome da Santa Casa da Misericórdia de Redondo para 

comparar obra efetuada ou não pela Câmara. Disse que o senhor Presidente da Câmara 

sendo Irmão da Misericórdia, tinha o lugar certo para colocar as suas questões. ----------- 

  ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE). --------------------------------------------------------- 

----- O eleito João Canha (MICRE) questionou o senhor Presidente da Assembleia 

Municipal José Luís Mónica, se a Assembleia Municipal de vinte e seis de setembro de 

dois mil e vinte e quatro se tinha ou não sido ludibriada por o senhor Presidente da 

Câmara, e questionou se o mesmo tinha informação nesse dia, que no dia quatro de 

outro do mesmo ano a Câmara de Évora ia entrar em obras da Estrada que liga Santa 

Susana. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------- 

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que a Câmara não manipula a 

Assembleia, e que o Presidente da Câmara reúne com os seu pares em conjunto de 

trabalharem para os benefícios do concelho. -------------------------------------------------------- 

 

Informações 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo tomou conhecimento da correspondência 

recebida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

----- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo 

apreciou a informação sobre a atividade municipal para o período compreendido entre 

01 de setembro e 30 de novembro de 2024. --------------------------------------------------------- 
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Informação sobre a situação financeira do Município 

---- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo apreciou 

a informação financeira do Município. ----------------------------------------------------------------- 

 

Informação de compromissos plurianuais assumidos 

 

---- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo apreciou 

a informação de compromissos plurianuais assumidos no período transcorrido entre 26 

de setembro de 2024 e 18 de dezembro de 2024. -------------------------------------------------- 

 

Saudação Cante Alentejano – 10 anos de Património Cultural Imaterial da Humanidade 

(Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

 

 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Pedro Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

para apresentação do referido ponto. -----------------------------------------------------------------

----- O eleito Pedro Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) fez uma 

intervenção que ora se transcreve. --------------------------------------------------------------------- 

“SAUDAÇÃO – CANTE ALENTEJANO PATRIMÓNIO CULTURAL IMATERIAL DA 

HUMANIDADE 

A 27 de Novembro de 2014, o Povo do Alentejo viveu um dia ímpar de reconhecimento 

e afirmação internacional da sua vivência cultural secular, tendo a UNESCO declarado o 

Cante Alentejano, Património Cultural Imaterial da Humanidade. Os eleitos da Uma 

Nova 

Atude na Assembleia Municipal evocam e saúdam a passagem do 10º Aniversário da 

declaração do Cante Alentejano como Património Cultural Imaterial da Humanidade, 
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saudando todos quantos, ao longo de gerações o preservaram, e hoje o mantêm vivo 

como manifestação cultural profunda do património alentejano.” 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar o Voto de Saudação ao Cante Alentejano – 10 anos de Património Cultural 

Imaterial da Humanidade. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

Voto de pesar Beatriz Azaruja (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – 

CDS – PP) 

VOTO DE PESAR 

BEATRIZ AZARUJA 

“Os eleitos da Uma Nova Atitude na Assembleia Municipal manifestam o seu profundo 

pesar pelo falecimento da Beatriz Azaruja, ex-Presidente da Associação Académica da 

Universidade de Évora em 2017. 

A Beatriz não foi apenas uma Presidente, mas uma inspiração para todos os que tiveram 

o privilégio de partilhar momentos ao seu lado. A sua dedicação e amor pela Academia 

e pela cidade de Évora, que considerava como a sua casa, deixaram marcas 

inesquecíveis 

na comunidade académica e na vida de quem a conheceu. 

Esta lutadora jovem Redondense esteve na refundação da Associação Jovem de 

Redondo e fez parte da Sociedade Filarmónica Municipal Redondense pelo que a sua 

proatividade no movimento associativo foi notória mais do que um concelho. 

Beatriz Azaruja deixa-nos um legado de força, união e paixão pela vida. Para aqueles 

que tiveram a honra de a conhecer, fica a memória de uma mulher cuja luz brilhou 

intensamente, mesmo nos momentos mais sombrios. Que as boas memórias que temos 
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dela e que o legado que nos deixa continue a inspirar-nos a lutar e a enfrentar os 

desafios com a mesma garra com que ela enfrentou os seus. 

À família e amigos expressamos os nossos mais sinceros senmentos de pesar, pedindo 

que este voto lhes seja dado a conhecer através dos meios disponíveis para o efeito. 

Os eleitos da Uma Nova Atitude” 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar o Voto de pesar a Beatriz Azaruja. ----------------------------------------------------------- 

 

Taxa Municipal de Direitos de Passagem (TMDP) 

 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que a Câmara propunha uma 

taxa de zero vírgula vinte e cinco. ----------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar a Taxa Municipal de Direitos de Passagem em 0,25% sobre o total da faturação 

mensal emitida pelas empresas que oferecer redes e serviços de comunicações 

eletrónicas acessíveis ao público, em local fixo. ----------------------------------------------------- 

 

Participação Variável no Imposto sobre o Rendimento de Pessoas Singulares (IRS) 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 
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mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que fosse feita uma 

participação de 3% no IRS. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta aprovar, 

com os votos contra dos membros Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU) e David José 

Matos Sarinhas (CDU), os votos de abstenção dos membros Nuno Miguel Cochicho Rosa 

Grilo Festas (MVR) e Maria Eduarda do Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR) e os 

restantes votos a favor, a participação de 3% no Imposto sobre o Rendimento das Pessoas 

Singulares (IRS) para vigorar no ano de 2025. ------------------------------------------------------------- 

  

Taxa de Derrama 

 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que em relação à derrama a 

proposta da Câmara é que se isente uma derrama de 1,5% sobre o lucro tributável. ------ 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE) para intervir. ----------------------------------------

------ O eleito João Canha interveio, e questionou o senhor Presidente da Câmara sobre 

os resultados quanto a fixação e atração de investimentos das politicas de isenção que 

acontecerem ao longo dos últimos anos. -------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. --------------
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------ O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que o não lançamento de um 

imposto era atrativo para se investir no Concelho. ------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta aprovar 

com os votos contra dos membros Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU), David José Matos 

Sarinhas (CDU), João António Parreira Canha (MICRE), Ana Carolina Isabel Murteira 

(MICRE), Mónica Filipa Caeiro Tendeiro (MICRE) e Henrique Duarte Caeir o Pereira 

(Presidente da Junta de Freguesia de Montoito), os votos de abstenção dos membros 

Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE), Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas 

(MVR) e Maria Eduarda do Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR) e os restantes votos a  

favor, a proposta de isenção da Taxa de Derrama. -------------------------------------------------- 

 

Declaração Voto 

Eleita Mariana Chilra (CDU) 

“A eleita Mariana Chilra disse que a CDU vota contra, porque a derrama é aplicada 

sobre o lucro das empresas, e que a Câmara deveria aplicar a mesma por uma questão 

de igualdade.” 

 

João Canha (MICRE) 

“Disse que os argumentos que o senhor Presidente da Câmara apresentou, pareciam -

lhe convincentes, mas anos e anos de decisão politica de isenção não tinham provado 

que atraísse investimento, que fixe ou que crie postos de trabalho. Disse que tendo um 

Município uma participação no IRS, parecia-lhe que aos empresários e empresas 

pudessem contribuir e manifestar para a boa saúde financeira das suas iniciativas, para 

a saúde financeira do seu concelho. Disse que o seu voto mais do que contra era um 

voto de alerta.    
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Imposto Municipal Sobre Imóveis (IMI) 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que esta proposta tem se 

divido em quatro subpontos, que o primeiro era a aplicação de 0,3%. No segundo 

subponto, disse que era a redução de taxa de IMI em função do número de 

dependentes. O terceiro subponto era a redução de 25% da taxa sobre imóveis com 

eficiência energética. No último subponto referiu que era a majoração de 30% referente 

aos prédios urbanos que estavam degradados. ------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE) para intervir. ----------------------------------------

------ O eleito João Canha (MICRE) interveio, para dizer que em relação ao terceiro 

subponto nunca tinha sido objetivamente explicado qual era o verdadeiro impacto 

orçamental da referida medida, e que não via nenhuma estratégia energética apl icada 

às melhorias das condições habitacionais. ------------------------------------------------------------ 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. --------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que tinha acabado de 

responder que não tinha havido nenhum munícipe que tivesse requerido o mesmo. -----

-------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação os 

referidos subpontos. --------------------------------------------------------------------------------------- 

10.1 - Fixação taxa de IMI 0,3% 
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---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta aprovar 

com o voto de abstenção do membro José Carlos Ramalhinho Cidade (Presidente da 

Junta de Freguesia de Redondo), e os restantes a favor, a fixação da taxa de IMI em 

0,3%. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Declaração de Voto 

Senhor Presidente da Freguesia de Redondo José Carlos Cidade 

“O senhor Presidente da Freguesia disse que continuava a abster -se porque achava que 

que tinha vários imóveis na sua Freguesia e que não deveriam ter todos o mesmo 

beneficio.”  

10.2 - Beneficio redução em função do número de dependentes 

 

 ---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o beneficio de redução em função do número de dependentes. --------------------- 

 

10.3 - Fixação da redução de 25% a prédios urbanos com eficiência energética 

 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR para intervir. ------------------------------------------

------ O eleito Nuno Festas interveio, para questioner o senhor Presidente em que 

moldes, em que categoria e em que classe é que o Municipes iriam beneficiar. ------------ 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. --------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que beneficiarão os de classe 

A+, ou o que efetuarem melhorias de duas classes. ------------------------------------------------ 

 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta aprovar , 

com os votos contra dos membros João António Parreira Canha (MICRE), Mariana Rosa 
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Gomes Chilra (CDU), Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE), David José Matos Sarinhas 

(CDU), Mónica Filipa Tendeiro Caeiro (MICRE) e Henrique Duarte Caeiro Pereira 

(Presidente da Junta de Freguesia de Montoito), com o voto de abstenção do membros 

Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE), Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas 

(MVR) e Maria Eduarda do Amaral Sequeira Rumiz (MVR) e os restantes votos a favor , a  

Fixação da redução de 25% a prédios urbanos com eficiência energética. -------------------- 

 

Declaração de voto 

Eleita Mariana Chilra (CDU) 

“A eleita Mariana Chilra disse que a Câmara estava a beneficiar aqueles que mais 

tinham.” 

Eleito João Canha (MICRE) 

“Tal como na votação dos orçamentos anteriores, o voto contra a fixação de redução de 

25%, porque era uma medida desajustada uma vez que visava beneficiar que tinha mais 

capacidades económicas.” 

10.4 - Fixação de majoração de 30% a prédios urbanos degradados 

 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a fixação de majoração de 30% a prédios urbanos degradados. ---------------------- 

 

Tabela de Licenças Municipais 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que a Câmara propunha a não 

atualização das taxas de licenças Municipais e de se manter a isenção da via pública 

com esplanada. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta aprovar 

a proposta para 2025 de não atualização do Regulamento de Taxas e Licenças 

Municipais, conforme previsto no n.º 1 do artigo 5.º do atual Regulamento, 

considerando que esta medida seja um contributo importante tanto para as famílias, 

como para as empresas e aprovar a isenção dos estabelecimentos de restauração do 

pagamento de taxas relacionadas com a ocupação da via pública com esplanadas. --------

--------------------------------------------------------------- 

 

Autorização Prévia Prevista na Lei dos Compromissos 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que era a proposta que o 

Presidente pudesse abrir procedimentos para mais de um ano económico. ----------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a Autorização Prévia Prevista na Lei dos compromissos para o ano de 2025 

(art.º 6.º, n.º 1, alínea c da Lei 8/2012, de 21 de fevereiro). Ausentou-se da sala o 

membro João António Parreira Canha (MICRE). ----------------------------------------------------- 

 

Proposta das Grandes Opções do Plano e Orçamento para o Quadriénio 2025-2029 e 

Orçamento Plurianual da Receita e da Despesa 2025-2029 
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----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que o orçamento para 2025 

tinha um valor global de dezasseis milhões e meio de euros. Referiu que este 

orçamento tinha um valor a mais do que anterior devido a maiors transferências do 

Orçamento do Estado e pelo valores concedidos do termo de aceitação para habitação 

social. Explicou várias comparações em relação ao orçamento anterior no que se refere 

a despesas de capital, a receitas correntes, que como disse tinha um aumento de 

quinhentos mil euros. Disse que grande parte do aumento do Orçamento do Estado ir ia  

ser canalizado para as despesas com o pessoal. -----------------------------------------------------

------ Na continuação da palavra, referiu vária iniciativas como a pavimentação de 

estradas e arruamentos,, a regeneração urbana no Bairro António Festas, a extensão de 

Saúde de Montoito e Santa Susana e o novo canil municipal, a reabilitação de 

equipamentos escolares, a edição da Ruas Floridas, a remodelação de redes de 

abatecimento de águas. Continuou dizendo que se iria entregar a candidatura para a 

incubadora de empresas, a candidature para a remodelação do edificio da Sociedade 

Harmonia e Progresso Redondense assim como a construção do ecocentro municipal.  

Disse também que se irá compar um novo equipamento de projeção de cinema. ---------

-------- Disse que a Câmara quer também homenagear os seu oleiros e almocreves com 

um monumento, e que era o ano que se iniciava um investimento de mais de 

quinhentos mil euros no contrato local de desenvolvimento social. ----------------------------

------------------------- Na continuação referiu novamente o investimento de cerca de 

quarto milhões de euros de habitação a custos acessíveis. 

----- Continuou enumerando vários investimentos inscritos no orçamento e vários 

acontecimentos culturais. --------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Finalizou dizendo que este era o orçamento da responsabilidade e que teria que 

estar nos “ombros” de todos os eleitos. --------------------------------------------------------------- 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR para intervir. ------------------------------------------

------ O eleito Nuno Festas interveio, dizendo que o senhor Presidente da Câmara tinha 

levantado a varinha mágica e os quarto milhões tinham aparecido, e questionou o 

mesmo sobre qual o valor para o alojamento das pessoas da Rua Filaho de Almeida. 

Questionou também qual a garantia do prazo da execução da obra e qual o valor  que a 

Câmara teria que devolver se a mesma não se concretizar. --------------------------------------

----- Disse também que havia despesas desnecessárias, que os valores deveriam ser 

empregues noutras situações mais emergentes. ---------------------------------------------------- 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE) para intervir. ----------------------------------------

----- O eleito João Canha interveio e disse que provalmente se estava a caminha a para o 

segundo ano de desequilibrio orçamental. Disse que o regime financeiro das autarquias 

locais, exigia das receitas prevista que ao menos sejam cobradas 85%. Disse que estava 

muito espectante do que iria acontecer com este orçamento. Disse que na votação do 

orçamento de dois mil e vinte e quarto, os eleitos do MICRE abstiveram-se dando o 

beneficio da dúvida. ----------------------------------------------------------------------------------  Na 

continuação do uso da palavra, disse que daquilo que se comprometeram a fazer, nada 

de significativo tinha avançado. --------------------------------------------------------------- O 

senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu a 

palavra à eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir. ------------------------------------------------  

A eleita Mariana Chilra interveio, para dizer que este ano o orçamento estava 

aumentado em cerca de três milhões e meio de euros, e pelo que se percebe, como 

disse, era uma receita que permitia cobrir o aumento do orçamento a mais. Disse 

também que a Câmara estava a contar com o que a Câmara iria receber de fundos 



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 22 de 28 

Ata n.º 5 - reunião de 18 de dezembro de 2024 

comunitários. Frisou que nestes ultimos meses de mandato, iria ser impossível à câmara 

fazer obra, e com tudo isto disse que a CDU nunca poderia votar a favor do orçamento.  

----- Finalizou dizendo que este orçamento se não for aprovado foi porque o senhor 

presidente da câmara não quiz conversar conversar com a oposição. ------------------------- 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para respostas aos eleitos.-

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, em resposta à eleita mariana  chi lra 

(CDU), disse tinha que discordar da mesma em relação ao equilibrio orçamental, porque 

o mesmo estava assegurado. Disse que tem executado os orçamentos com rigor. Disse 

que em relação à verba inscrita da rua Fialho de Almeida, era porque a mesma tinha um 

termo de aceitação, que só assim se pode inscrever o mesmo. Frisou que se não 

houvesse esta verba o orçamento tinha um valor normal, e que para se fazer a mesma 

tinha que estar inscrito. --------------------------------------- Respondendo ao eleito Nuno 

Festas (MVR), disse que as certezas era o trabalho que já estava feito. -----------------------

-------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta reprovar, 

com os votos contra dos membros João António Parreira Canha (MICRE), Mariana Rosa 

Gomes Chilra (CDU), Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE), Ana Carolina Isabel 

Murteira (MICRE), David José Matos Sarinhas(CDU), Mónica Filipa Tendeiro Caeiro 

(MICRE), Henrique Duarte Caeiro Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de 

Montoito), Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas (MVR) e Maria Eduarda do Amaral  

Sequeira Tavares Rumiz (MVR), e os restantes votos a favor, as Grandes opções do 

Plano e Orçamento para o Quadriénio 2025 – 2029 e Orçamento Municipal para 2025. - 

 Declaração Voto 

Eleito João Canha (MICRE) 



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 23 de 28 

Ata n.º 5 - reunião de 18 de dezembro de 2024 

“Os eleitos do Micre assumiram na votação do orçamento de 2024 o voto de abstenção, 

dissemos que era o tempo de mostrarem o que conseguiam fazer e declaramos ser este 

o vosso ano, mas os treze mil e cento e cinquenta mil euros, não vimos o impacto na 

transformação do concelho para melhor. Este ano acrescem ao orçamento provisional 

três milhões e quatrocentos mil euros, parece-nos irrealista este acréscimo de receita 

está mal explicado. Como podem estar a prever acréscimos de receita e continuarem a 

aludir a empréstimos bancários para a construção do CRO, algo parece não bater certo. 

Por tudo isto restou-nos reprovar o orçamento e ajudar-nos a refletir a vossa atitude 

que se torna mais velha cada ano.” 

 

Eleita Ana Carla Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

 

“Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo votaram a 

favor do Orçamento para 2025 por considerarem que a aprovação deste orçamento 

reveste-se da máxima importância uma vez que 2025 se avizinha como um ano crucial 

no desenvolvimento do concelho. A inscrição de verbas decorrentes do PRR e do 20/30 

são de extrema importância uma vez que permitem ações como o alargamento da Zona 

Industrial ou algumas intervenções fundamentais em infraestruturas bem como a 

continuação de uma política de bem-estar e apoio social aos Redondenses. A 

conjuntura internacional com as tensões no Médio Oriente ou no extremo europeu a 

par com a instabilidade económica e política em alguns países da União Europeia  são 

certamente fatores disruptores a juntar a uma instabilidade inerente à não aprovação 

deste orçamento. As consequências da não aprovação certamente serão onerosas para 

todos, mas em especial para os Munícipes e certamente alguns decisores políticos irã o 

pagar a fatura desta decisão no ano vindouro, assim como todos os que tenhamos que 

conviver com as consequências da mesma.” 
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Eleito Nuno Festas (MVR) 

“A declaração de voto do MVR tem única e exclusivamente a ver com aquilo que já foi 

transmitido numa reunião privada com o senhor Presidente da Câmara, que é com o 

resultado de toda a avaliação efetuada e que tivemos o prazer de o fazer desde o inicio 

na Assembleia de todo o mandato percorrido até aqui, tendo dado sempre como 

beneficio o primeiro orçamento a passar, para que o PSD conseguisse executar a obra e 

que chegamos à conclusão que não se concretizou. Para além disso, fica a desejar  tudo 

isto, aquilo que foi explanado desde o inicio, a uma má gestão na nossa perpectiva 

daquilo que é a garantia da concretização desde projecto, e para nós estaremos sempre 

disponiveis para discutir uma possibilidade de uma renovação ou nova perpectiva 

juntamente com todas as forças politicas aqui presentes, para se rever todo este 

orçamento, porque acho que era importantissimo, que conseguissemos garantir 

sobretudo  a execução deste projeto, e não dando esssa garantia é impossível aprovar 

um projeto desta natureza, porque tenho a certeza absoluta que os tempos que ele 

necessita para a sua concretização naõ conseguio garantir os mesmos”.  

 

Proposta de Mapa de Pessoal do Município de Redondo para o ano 2025 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que a proposta da Câmara  era 

a criação de uma unidade orgânica flexível para um cargo de direção intermedia de 2.º 

grau, e a proposta de uma unidade orgânica de 3.º grau e o mapa de pessoal na 

estruturação que foi distribuida aos eleitos. ---------------------------------------------------------- 

 ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação os 

referidos subpontos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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Criação de uma Unidade Orgânica Flexível de 2º grau e criação de uma Unidade Orgânica 

de 3º grau 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta aprovar 

com os votos de abstenção dos membros, Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU) e David 

José Matos Sarinhas (CDU) a criação de uma unidade orgânica flexível de 2º grau, 

Divisão de Desenvolvimento Sócio-Cultural, Ação Social, Educação e Desporto e a 

criação de uma unidade orgânica de 3º grau – Unidade Orgânica do Desporto, Bem-

Estar, Associativismo e Juventude dirigida por um por um dirigente intermédio. ----------- 

 

Mapa de Pessoal 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta, com os 

votos de abstenção dos membros Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU), David José Matos 

Sarinhas (CDU), Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas (MVR) e Maria Eduarda do 

Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR) aprovar o Mapa de Pessoal 2025. -------------------- 

 

Declaração de Voto 

Eleita Mariana Chilra (CDU) 

“A CDU absteve-se em virtude do mapa de pessoal não resolver os problemas que 

deveriam ser corrigidos , nem contribuir para uma melhor organização dos serviços. 

Não prevendo qualquer alteração ou reorganização dos serviços, nomeadamente nos 

locais onde existem maior massa laboral, como por exemplo no estaleiro municipal.”  

Período de intervenção do Público 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor João Azaruja para intervir. -------------------------------------------------------- 

----- O senhor João Azaruja cumprimentou os presentes e interveio para questionar o 

senhor Presidente da Câmara da abertura do museu de arte pastoril. ------------------------
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----- Questionou também sobre o regulamento das IPSS’S, nomeadamente quais as 

IPSS’S que já se candidataram e quais os montantes que foram atribuídos. ------------------

------ Para finalizar, questionou se o edifício da Harmonia era propriedade do 

Município.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Ludgero Glórias para intervir. ----------------------------------------------------

----- O senhor Ludgero Glórias cumprimentou os presentes, disse que o senhor 

Presidente da Câmara tinha apresentado uma quantidade avultada de baixa de 

impostos, e que nada beneficiavam a comunidade, e questionamos como é que não há 

dinheiro e continuava-se com baixa de impostos. --------------------------------------------------  

----- Na continuação da palavra disse que a UNA teve sempre o grande objetivo de 

trazer grandes investimentos para o Redondo, mas questionou sobre os pequenos 

comércios que existem, que politicas tem a Câmara para o ano de 2025 e para o futuro. 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Tiago Ribeiro para intervir. --------------------------------------------------------

------ O senhor Tiago Ribeiro cumprimentou os presentes, disse que vinha em 

representação da empresa Manuel Gomes Nunes & Filhos, Lda, e que tinha sido 

convidada para a limpeza da ribeira de santa Susana, e que tinha acompanhado o 

serviço executado por outra empresa, e que o que estava no caderno de encargos não 

tinha sido efetuado, porque o leito da ribeira tinha ficado igual, como disse. Frisou que 

a obra não tinha sido concluída no tempo devido. Questionou se a obra já estava 

concluída. ---- 

 

---- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao senhor João Azaruja, 
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disse em relação à abertura do museu de arte pastoril disse que já tinha falado com a 

senhora Ministra da Cultura e que seria no inicio do ano.----------------------------------------- 

----- Em relação ao apoio das IPSS’S, disse que haviam três que tinham requerido, que 

uma seria o valor de cerca de quatro mil euros, uma outra de cinco mil setecentos e 

oitenta e um euros e uma outra de setecentos e cinquenta euros. -----------------------------

----- Em relação ao Edifício da Harmonia, disse que no anterior mandato tinham feito 

um acordo de cedência para que a Câmara pudesse realizar intervenções, mas que o 

mesmo não pertencia à Câmara. ------------------------------------------------------------------------

----- Respondendo ao senhor Ludgero Glórias, disse que quando o mesmo fala na 

politica de apoios aos empresários, o senhor Presidente enumerou os investimentos 

que estão a ser feitos no Redondo, assim como todo o apoio ao comércio local. ----------- 

----- Respondendo ao senhor Tiago Ribeiro, disse que a Câmara irá convidar novamente 

a empresa de futuro e em relação a avaliação técnica, disse que as mesmas eram feitas 

por um júri e que depois havia um gabinete técnico que fazia a fiscalização.  

ENCERRAMENTO 

----- Nada mais havendo a tratar nesta sessão, eram 23 horas e 30 minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu por 

encerrada esta sessão, a presença de todos. -------------------------------------------------------- 

E eu, Jorge Manuel Farófia Portel, coordenador técnico, redigi a presente ata, que 

depois de lida e aprovada integralmente na sessão seguinte, será assinada por mim e 

pelo Presidente da Assembleia Municipal de Redondo. ------------------------------------------- 

 

 

O Presidente da Assembleia Municipal de Redondo, 
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 O Secretário,  
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